



3学年だより

次の目標に向けて！

6月18日(火)・19日(水)に県北大会が行われました。県大会の切符を勝ち取った部活・選手も多く、今後さらに上位大会に向けて、日々の練習に取り組んでほしいと思います。

さて、県北大会を終えて、部活動に一区切りをつけた生徒も多くなりました。

6月20日(木)の総合の時間に、受験に向けて目標設定を変える時期になったことを踏まえ、生活面・学習面・進路について先生方から話をさせていただきました。

50分間、真剣な態度で話を聞いている姿に、「3年生の自覚」を見ることができ、とても嬉しく、そして誇らしくなりました。

来年の受験に向けて、何より大事なことは「日々の生活」です。「日々の生活」が本番に出ます。1時間の授業や家庭学習、そして何より「学習する雰囲気作り」を徹底していきたいと考えています。”受験は団体戦”です。みんなが学習できる雰囲気を、全員で作出し、前を向いて1日、1日積み重ねていきましょう。

ご家庭での励ましも宜しくお願いします。

第3学年主任 今村 恵美子

県北地中体連の結果

【男子バスケットボール部】

トーナメント戦



1回戦 対 信陵中 83-55 勝利
準決勝 対 蓬萊中 55-42 勝利
決勝 対 二本松二中 62-64 惜敗
☆第2位 県大会出場☆

【女子バレーボール部】

トーナメント戦



1回戦 対 福島三中 0-2 惜敗

【男子ソフトテニス部】

トーナメント戦

1回戦 対 岳陽中 3-0 勝利
2回戦 対 二本松二中 1-2 惜敗

【女子ソフトテニス部】



トーナメント戦

1回戦 対 信夫中 2-1 勝利
2回戦 対 松陵中 2-1 勝利
準決勝 対 二本松二中 1-2 惜敗

☆第3位 県大会出場☆

☆個人戦 小針・宍戸ペア 第3位

佐藤・渡辺ペア 第3位

県大会出場☆

【男子卓球部】

予選リーグ 1勝2敗 予選リーグ 敗退
対 本宮一中・平野中・清水中



個人戦

シングルス 八巻くん 惜敗
ダブルス 齋藤・鈴木ペア 惜敗

赤間・秋場ペア ベスト8 県大会出場

【女子卓球部】

予選リーグ 2勝1敗
対 野田中・平野中・安達中
決勝トーナメント
対 二本松二中 0-3 惜敗

個人戦

シングルス 大関さん 惜敗
齋藤さん 惜敗
ダブルス 内村・佐藤ペア 惜敗
安藤・伊藤ペア 惜敗

松浦・岡崎ペア ベスト8 県大会出場

【柔道部】

予選リーグ 0勝3敗
予選リーグ 敗退
対 二本松一中・松陵中・
二本松三中



個人戦

松浦くん 惜敗
佐藤くん 第4位 県大会出場

♥来週の行事予定♥

	朝自習	○行事予定 ★提出・持参物
24月	予想 問題	○月1～6 * 簡単清掃・部活動なし 完全下校 15:00
25火	テスト 勉強	○期末テスト 生徒会専門委員会 * 簡単清掃
26水	ナビ 数学	○火3～6. 水5・水6 * 簡単清掃
27木	ナビ 英語	○木1～4・月6・木5
28金	ナビ 理科	○金1～5 金5: QUテスト 完全下校 17:45
29土	ナビ 社会	○月1～4・講演会 * 短縮・簡単清掃 部活動なし



【 3年3組の話し合いの様子 】



【 3年2組の話し合いの様子 】



【 3年1組の話し合いの様子 】

いじめに関する熟議 ①

☆ 6月14日(金)の5校時目に、今年度第1回”いじめに関する熟議”を行いました
具体的な事例をもとに、

- ①このいじめはなぜ起こってしまったのか？
- ②このいじめを解決するためには、どうしなければならないのか？

を個人で考え、班で話し合い、学級でアクションプランとして考えをまとめました。

今後は、出されたアクションプランをもとに、実際に自分たちができること、しなければならないことのアンケートを実施し、県北中のアクションプランを作成し、実行していきます。

第2回は、11月22日(金)の予定です。